
Mülltrennung ist ökologisch sinnvoll und ressourcenschonend. Im Standort Stadthaus ist es – 
entgegen der allgemeinen Gepflogenheit – nicht üblich, dass der anfallende Müll nach Papier/Pappe, 
Verpackung, organische Abfälle und Restmüll getrennt wird bzw. getrennt werden kann. 
 
Wir fragen daher: 
 

1. Wird an allen Standorten der Stadtverwaltung keine Mülltrennung praktiziert? (Bitte um 
Auflistung nach Standort: Trennung/Nichttrennung) 
 

2. Gibt es Gründe für die Nichttrennung von Müll? (Kosten, Sicherheitsaspekte etc.) 

 

3. Wenn es keine Gründe gibt, ist eine Mülltrennung in Zukunft geplant? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 
 


